



El candidato del PP por Cádiz al Congreso invita a los ciudadanos a sumarse al cambio para recuperar la economía y crear empleo “Aurelio Romero: “El empleo es la base de las políticas sociales”. Crisis, confianza y necesidad de cambio

”. Así tituló su intervención el candidato del Partido Popular por Cádiz al Congreso de los Diputados, Aurelio Romero, quien anoche tomó parte en las Charlas Políticas que con motivo de las elecciones generales ha organizado el Círculo de Artesanos de Sanlúcar.

El número 3 de las listas del PP en la provincia fue tajante al afirmar que el empleo es la absoluta prioridad del Partido Popular, que ha elaborado un programa electoral centrado en la recuperación de la economía y la creación de puestos de trabajo.

Y es que los cerca de 5 millones de parados que registra nuestro país hace que nos encontremos, según Aurelio Romero, “ante una emergencia social que convierte el cambio político en una necesidad”.

El dirigente popular ha asegurado que el empleo es la base de las políticas sociales por lo que lo primero que hay que hacer es arbitrar medidas que frenen la sangría de parados y buscar las fórmulas para reactivar la economía.

En este sentido, el Partido Popular apuesta claramente por incentivar medidas de apoyo a las Pymes y autónomos como base de la recuperación económica y la creación de empleo.

Para ello aboga por una reforma laboral adecuada a las necesidades de nuestro país, una reforma fiscal en positivo para las pequeñas y medianas empresas así como la decisión de que las empresas no paguen el IVA hasta que se cobren realmente las facturas, entre otras actuaciones importantes.

Según Aurelio Romero, el Partido Popular está dispuesto a hacer estas y otras reformas para conformar lo que ha dado en llamar la “revolución de la normalidad”, es decir, recuperar el empleo, la credibilidad como país y la sensatez a la hora de gobernar. Y es que tal y como afirmó “España necesita un Gobierno solvente y capaz porque el PSOE nos ha arruinado el presente y ha hipotecado el futuro”.

Así, frente a los socialistas y su balance de paro, déficit y deuda el Partido Popular se postula como un partido fiable, seguro y cumplidor, con gente preparada y con un proyecto moderado, reformista e integrador, capaz de liderar el cambio y sacar a los españoles de la crisis”.